

認め合い 高め合い 一人の笑顔へ

さいご がくねんぎょうじ きゅうぎたいかい お けて 最後の学年行事 球技大会に向けて

今年度を締めくくる最後の学年行事「球技大会」へ向けて、昼休みに熱心に練習に取り組むクラスも出てきました。今回の球技大会の種目は定番なドッチボールと新種目バレミンポンで勝敗を競い合います。新種目バレミンポンは、4人対4人で、バドミントンコートを使用し、ネットをはさみ、バドミンゴンのシャトルを卓球のラケットで、バレーボールのルールで打ち合う新種目です。ドッチボール、バレミンポンともにチームワークと戦術が勝敗を分けます。学年末テストが終わったら、球技大会モードに気持ちを切り替え、クラスのいい思い出を最後につくりましょう。準備に携わる体育委員の皆さんよろしくお願ひします。

がくねんまつ れんさ 学年末テスト“がんばりの連鎖”を!

“学習をあきらめない学年”として、学年末テストに向かって日々学習に取り組んでいるところだと思ひます。学級委員会の取組で、廊下にはクラスのみんなの学習時間の合計が記入される表が貼られています。日々記入される数字を見ながら、「がんばっているのは私だけじゃない」と励まされる人もいるのではないのでしょうか。また、「みんなこんなに学習しているのか」と危機感を持つ人もいるかもしれませんね。

自分ががんばれば、周りの人もがんばれる。周りがかんばれば、さらに、自分もがんばれる。この“がんばりの連鎖”を大切に高め合ひていきましょう。学習時間を廊下に記入する取組は、この連鎖を生む、いいきっかけですね。学級委員のみなさん、ありがとう。

ほごしゃ みなさま 保護者の皆様へ

1年生も残り一か月となりました。子どもたちには、何かの縁で巡り合ったクラスメートとの日々を大切に過ごしてほしいと思ひております。残り一か月よろしくお願ひいたします。

【インターネットサービス写真販売について】

先日、インターネットサービス「スナップスナップ」での文化発表会と合唱コンクールの写真販売のご案内をさせていただきました。公開期間が3月13日(月)となっております。注文された写真は今年度末までにお子様を通じてお渡しする予定です。

【自然教室費用お支払いのご案内】

12月の三者面談の際に、自然教室を担当する東武トップツアーズより費用のお支払いのご案内をさせていただきました。お支払期日が3月31日(金)までとなっております。また、4月21日(金)の授業参観後、自然教室保護者説明会を予定しております。